

**Mercredi 28 septembre 2022**

Après des entrainements en gymnastique, futsal, basket ball et badminton de 12h à 13h30, le collège Germillac recevait aujourd'hui les établissements du district de Tonneins dans le cadre d'un grand tournoi dans les activités futsal et basket-ball.

### **TOURNOI DE FUTSAL ET BASKET-BALL:**

C'est sous une météo une fois de plus très clémente et dans une ambiance joviale que les élèves des différents niveaux des collèges de PSM, Nérac, Aiguillon, Casteljaloux et bien évidemment Tonneins étaient venus en nombre représenter les couleurs de leurs établissements. 40 footballeurs (2 équipes en minimes et 6 équipes en benjamins) et 17 basketteurs germillacais (1 équipe de benjamins et 2 équipes minimes) ont pu prendre part à des tournois très disputés.

#### *Futsal:*



*Mention toute particulière à nos équipes de benjamins Tonneins 1 et Tonneins 2 qui terminent respectivement à la 1ère et 3ème place d'un tournoi très relevé d'une douzaine d'équipes.*

*Félicitations également à nos minimes qui prennent la seconde (Tonneins 2) et 3ème (Tonneins 1) de la compétition.*

***Basket-ball:***



*L'équipe de benjamins décroche la 3ème place.*

*En minimes garçons, Tonneins 1 se classe 4ème et Tonneins 2 réalise une bonne 7ème place.*

**UN GRAND BRAVO!**

## ENTRAINEMENT BADMINTON:

22 élèves s'étaient donnés rendez-vous pour peaufiner leur maîtrise de la règlementation du badminton sous la vigilance de M. Dousse.



## ENTRAINEMENT GYMNASTIQUE:

53 gymnastes étaient venues s'exercer au sol, à la poutre et aux barres asymétriques sous l'oeil avisé de Mme Darribère-Famemendy.



\*

Continuez de venir nombreux pour progresser dans de multiples activités sportives afin de représenter au mieux les couleurs de Germillac !!!!

Tenez vous informés en consultant les **panneaux d'informations** des activités proposées la semaine prochaine et des différents *horaires*.

***Pensez à toujours arriver avec une tenue de sport et une bouteille d'eau marqués à vos noms.***